

# 松山市立旭中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和5年6月22日（木）、7月3日（月）、4日（火）、6日（木）、7日（金）に、旭中学校2年生57人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

18か所の事業所に受け入れていただき、サービス業や流通小売業等、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想> (幼稚園)

手遊びや寝かしつけなどの活動に取り組んだ。みんながよく懐いてくれて、私たちも嬉しくなった。幼稚園の先生方が、常に子供の目線で、子供に寄り添っていることがよく分かった。

## (流通小売業)

職場の方々は、ONとOFFがはっきりとしていて、「けじめ」とはこういうことなのだなと思った。仕事を明るく楽しんでこなしている大人の姿を見て、自分もそうなりたいと感じた。

## <受入事業所等感想>

生徒のみなさんは、生き生きと「ものづくり」に取り組んでいた。我々大人は、忘れていた「初心」を思い出し、会社にとっても有益だった。職場に多くの刺激を与えてもらい、逆にこちらの方が感謝している。今回の体験で、生徒のみなさんに得るものがあつたのならば、うれしく思う。機会があれば、また訪問していただきたい。

